

Universidad del sureste.

Mataría: procesos culturales.

Área: Lic. Psicología.

Catedrático: José Alberto Paniagua Mijangos. Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Ensayo.

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 21 de mayo de 2020.

Introducción.

En esta ocasión tengo la oportunidad de dirigirme como alumno de psicología en la materia de procesos culturales para compartirles lo suficiente en cuestión de la diversidad cultural.

En cuestión de este ensayo espero que sea de su agrado, los conceptos que se verán a continuación te podrán ayudar a tener una mente abierta, con un conocimiento que como lector podrás compartir.

Como propósito de la lectura, es dar a conocer por que actuaban de alguna manera las civilizaciones con un impulso no adecuado o porque toda esta parte de la fantasía del autor vico.

De tal manera ver cómo es que los grupos sociales también son dependientes de tener un pensamiento mismo de crear su propia población, de donde surgen sus rituales y creencias.

Desarrollo.

En relación al autor vico, él tenía el pensamiento de comprender a las nuevas civilizaciones el punto clave fue la comprensión debido a que cada individuo o grupo se optaban por tener otras conductas.

Sostiene que el pluralismo cultural es una suma de todas las personas debido a que si un niño nace en una comunidad es claro que el ya tendrá el conocimiento clave de que si en su casa cosechan o tienden a tener un trabajo duro ellos fácilmente se adaptaran porque cuando nació el trajo de herencia el don de la capacidad de trabajar e incluso si su familia domina algún idioma el niño o joven tendrá la oportunidad de adquirir ese conocimiento.

Es claro que no tuvo que ir a la escuela, y se sabe porque desde que estuvo pequeño lo estimularon le hablan consecutivamente, lo llevaban en donde sus padres iban a trabajar.

Todo aquello fue también un comienzo de nuevas tendencias a que se crearan las tradiciones, ropa, idiomas e incluso todo esto se disparó tan pronto que se empezaron a dividir en grupos que se le conoce como pluralismo étnico al tener esta capacidad el individuo también socializa y comparte sus tradiciones a otros pueblos incluso había pueblos en donde se intercambiaban productos de alimentos que provenían de sus trabajo y esfuerzo de la cosecha.

Si así estos grupos sociales se intercambiaban los alimentos por otro supongamos que una comunidad que cosechaba frijol y el otro elote hacían este tipo de intercambio tú me das de tu frijol y yo de mi elote,

Y yo más bien en ese momento había un apoyo colectivo entre ellos.

Pero como todo gobierno y su ambición también entra en esta lectura debido a que, en sus tiempos de vico, las clases sociales tenían el acceso a la educación, en el caso del racismo fue demasiado no podías ver la clase alta y con una baja hasta para ello existieron las clases altas, medias y bajas claro que esto fue debido a que el gobierno sus intereses políticos le interesaban más y le siguen interesando.

Para entonces la cultura ya había crecido tanto que vico empezó a darse cuenta que todo eso de la fantasía era producto de la imaginación que surge dentro de mente y que entonces los pueblos indígenas creaban sus propios valores,

Hasta que de nuevo el gobierno ve que en cada pueblo genera una gran cantidad de dinero los empieza explotar de tal manera que también se adueña de propiedades en un tiempo donde el gobierno podía hacer todo,

El liberalismo surge cuando en la actualidad existen los grupos religiosos los nuevos grupos indígenas y es que es tan interesante porque todo es necesario conocer ya que las nuevas civilizaciones se integran para dar a conocer sus costumbres.

En cuestión de la diversidad cultural en américa latina yo creo pensar que fue todo un gran cambio y se sabe porque en clases se comentaba más de la actualidad.

Sabemos que san Cristóbal es un municipio en donde tiene sus riquezas culturales sus tradiciones se vive con más alegría es aceptable que otros grupos sociales vengan a visitarnos y poder compartir sus experiencias.

Ya que en desde su conquista ha américa se quitó la mala fama del racismo que por ello hubo mejor homeostasis y sobre sus conductas generaban mejor comunicación de trabajo.

Algunos pueblos indígenas se dieron a un evento muy grande como en el caso de los zapatistas de que ellos fueron una organización grande y tenían un pensamiento

colectivo debido a que fueron a despojar tierras que se suponía que les correspondían.

Valla que esta organización creció debido a que también el gobierno fuera injusto con el pueblo en un tiempo se logró comprender por qué esa gente organizada actuaba con un gran impulso hasta el grado de poder asesinar.

Pero eso era porque el gobierno obliga hacerlo y sabemos que su método era con inicio de tierras ajenas ese tipo de grupos peleaba mucho las tierras chiapanecas debido a que estaban llenas de riquezas para esas fechas valían oro eran capaces de darse la vida a tal grado de dejar todo en la guerra para poder ganar y así el gobierno no se adueñara.

Ahora los pueblos indígenas son la proyección de cada cultura que se han surgido con el paso del tiempo hasta llevar en ello la sangre de sus propias culturas.

Conclusión.

Procesos culturales en esta unidad siento que en cada población tiene un proceso de como crecer como grupo de civilización de como apoyarse mutuamente de tal manera de como surgen cada grupo cada nueva lengua en cuestión de que de alguna manera ellos se entiendan en cuestión de riquezas naturales.

En cuestión de que su tierra para ello es muy importante es alma de la familia y se le dice así porque es el sustento de cada día para ellos incluso y si vemos esta parte muy cultural son capaces de comunicarse con la misma tierra que laboran eso se debe al respeto que se le tiene.

Esto lo dejo a su consideración de cómo es que la tierra y el ser vivo se comunican, en fin, también puedo decir que la diversidad cultural la vivo en cuestión de que convivo con mis abuelos en su comida en la vestimenta no tanto, pero he tenido la oportunidad de ir a comunidades y conocer su vestimenta y de poder vestirme y se

siente cómodo convivir con la comunidad ellos me enseñan un poco de su idioma y claro es enriquecedora y como me ayudara en mi profesión será de agrado compartir cada experiencia que he tenido a comprender la cultura que tiene la civilización a no discriminar a los pueblos indígenas por su apariencia a tener la accesibilidad de conocer un procesos de programas que me beneficiaran en mi profesión, ya que tengo detallitos de expresarme esto me ayudara a ser más seguro ya que tengo un amplio conocimiento para compartir.